

Diese Karte wurde überreicht durch



Deutsche Parkinson
Vereinigung e.V.

Regionalgruppe Osnabrück



***WIR
SAGEN
DANKE!***

WELT-PARKINSON-TAG

Die Geschichte der roten Tulpe

- Ein an Parkinson erkrankter Gärtner züchtete in den 1980er Jahren eine rot-weiße Tulpe.
- Er benannte sie nach dem britischen Arzt Dr. James Parkinson.
- 1993 wurde die Tulpe als Logo eingeführt.
- 1997 rief die European Parkinsons Disease Association den 11. April als "Welt-Parkinson-Tag" ins Leben.
- Zu Ehren von James Parkinson wurde sein Geburtsdatum gewählt.

WIR SAGEN DANKE AN ...

- unsere Angehörigen
- Ärzte
- Therapeuten
- Apotheker
- das Klinikpersonal
- Trainer
- und allen hilfsbereiten Händen

